

上野小だより

上野村立上野小学校
学校通信 第11号(担当:梯)
令和6年2月2日発行

全校で書き初めを行いました

「大きくゆっくりと書こう」、「お～、いい字だ」という先生の優しい声が聞こえる中、子供達が伸び伸びとしたい字を書いていました。納得の一枚を仕上げた子供達は誰もが満足そうでした。廊下に飾られた1,2年生の硬筆も3年生以上の毛筆も、一人一人の力が感じられる立派な作品となりました。



オーストラリアからの体験入学

1/9～1/25まで、オーストラリアから2名の体験入学生が来ていました。様子を見ていると、学校の子供達は日本語と知っている英語を使って二人へどんどん話しかけ、あっという間に仲良しになり、一緒に遊ぶようになっていきました。子供達は皆、本当に素晴らしい力を持っているものだと思改めて感じました。最終日には、体験入学の二人とお母さんが演奏会を



開いてくださり、その音色に合わせてみんなで歌う子供達の柔らかな歌声にも感動しました。最後にいただいた手紙には楽しく過ごせた様子と「上野村と上野小を選んで良かったです」と書かれていました。

コンサートの開催に合わせて6年生の子供達がポスターをすぐに作ってくれました。その動きの良さにも、ポスターの出来映えの良さにも子供達の力を感じました。

大谷翔平選手からグローブが届きました。

上野小学校にも、大谷翔平選手から「野球しようぜ!」と書かれたメッセージカードと共にグローブが届きました。大勢が希望する中、じゃんけんで最初にキャッチボールをするチャン



スを掴んだ3人が、みんなの前でキャッチボールを見せてくれました。

今は、どの学年の子供も休み時間に自由に使える場所に置かれ、学校で買い足したグローブとボールとバットと共に、多くの子供達が野球を楽しんでいます。



募金

上野中学校生徒会から呼びかけてもらい、令和6年能登半島地震への募金が小学校でも行われ、23,425円集まりました。ご協力ありがとうございました。

2年生企画全校遊びは「はないちもんめ」



今回、2年生が企画してくれた全校遊びは「はないちもんめ」でした。全校遊びの数日前の休み時間から、「はないちもんめ」をする子供達の元気な声が校庭に響くなど、企画をした2年生も他の学年の子供達もみんなが大いに楽しむ時間となりました。自分も周りのみんなも、全員が楽しむ姿はとても素敵な姿です。

時代は変われど楽しむ子供達の姿は変わらず、懐かしく思いました。

給食委員会の放送がとても上手です

給食の時間になると、給食委員会の子供達が放送をしに職員室へやってきます。この放送がとても上



手なのです。読む前には、毎回かなりしっかりと練習をしています。その練習の音が聞こえてくるのですが、どんどん上達してくるのがよくわかります。努力を続けられる姿が立派です。

休み時間に和太鼓の音が響いています



上野クラブの活動で、和太鼓体験が始まりました。先日、乙父の構造改善センターで、十石太鼓の方々に太鼓の打ち方と三段返しの演奏を教えていただきました。今週は、学校に太鼓を借りてきたので、休み時間になると練習をする太鼓の音が聞こえてきます。太鼓を打つ小学生の姿、かっこいいです。

日	曜	2月の主な予定	16	金	新入学児童一日体験入学
1	木	読書の日	17	土	高反教室
2	金		18	日	
3	土	高反教室	19	月	職員会議 集団下校 15:00
4	日		20	火	富岡製糸場見学(4年) 釣り体験(3年)
5	月	避難訓練(不審者) いのちの授業(2年) 委員会活動	21	水	
6	火		22	木	6年生を送る会 集団下校 15:50 読書の日
7	水	読み聞かせ(35年)	23	金	天皇誕生日
8	木	花まる学習会 読み聞かせ(1246年) 読書の日	24	土	
9	金	授業参観 学級懇談会 集団下校 14:40	25	日	
10	土		26	月	クラブ活動
11	日	建国記念の日	27	火	
12	月	振替休日	28	水	読み聞かせ(35年)
13	火	職員会議	29	木	読み聞かせ(1246年) 読書の日
14	水				
15	木	学校保健委員会 読書の日 家読の日			

